



●LEDを使った照明器具づくり

6月4日、科学館で開催されました。LEDについての話を聞いたあと、ラジオペンチやはんだごてを使い、環境にやさしい照明づくりにチャレンジしました。



●アトリアデビュー★絵の具であそぼう

6月18日、アトリアで開催。参加した子どもたちは、床に広げられた白い布に思い思いに色をつけ、自分の手や葉っぱなどをスタンプにしてカラフルな作品を仕上げました。



●親子ふれあいゴルフ教室

5月28日、6月4日・11日の全3回にわたって浮間ゴルフ場で開催。プロゴルフファアの指導のもと、ゴルフスイングやプレーのルール、エチケットなどを学び、最終回には親子で交互にボールを打つミニコンペを行いました。



●西川口街づくりキッチン

6月15日、西川口公民館で開催。地元商店主が講師となり、麦味噌風味冷やしサラダうどん、西川口新名物焼きシューマイを楽しみながら作りました。



●安行原の蛇造り（市無形民俗文化財）

5月24日、安行原蛇造り保存会のみなさんによって行われました。わらで編み上げた長さ10メートルもの大蛇をやぐらに安置し、百万遍の数珠を引き合い震災復興の願いも込めてこの1年の平和と繁栄を祈りました。



●鉄道模型展

6月12日から19日までグリーンセンターで開催され、来場者は、精巧に作られた鉄道の模型がジオラマの街のなかを走る姿に目を奪われていました。